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NOUVEAUX TRAINS ET METRO EN ILE-DE-FRANCE 

Assez d’annonces ! L’Etat et la SNCF doivent prendre des décisions 
immédiates pour la relance de l’industrie ferroviaire française 

 
Depuis des années, le transport ferroviaire est délaissé par le Gouvernement. Les difficultés de 
l’industrie ferroviaire française, en panne de commandes, étaient pourtant annoncées de longue 
date. Les annonces récentes du Gouvernement sont loin d’être suffisantes : peu de nouveautés et 
surtout aucun nouveau financement pour la filière du ferroviaire qui en manque cruellement.  
 
L’Ile-de-France concentre la majorité des déplacements en transports ferrés quotidiens. Nous 
pouvons et devons contribuer à la relance du rail et de l’industrie ferroviaire d’autant que les usagers 
franciliens attendent une amélioration sensible des conditions de transport. 
 
Une commande majeure a été lancée par le STIF pour plus de 250 rames RER il y a 4 ans. Depuis, la 
SNCF a perdu beaucoup trop de temps, plus de 2 ans ! Il y a urgence à ce que cette commande dite 
du RER 2NG soit passée dans les meilleurs délais. Elle représente un investissement de plus de 3 
milliards d’euros ! Ces commandes doivent être passées à des industriels capables d’assurer des 
livraisons de matériel de qualité et dans de gros volumes. 
 
Pour Jacques BAUDRIER, Conseiller de Paris et Administrateur du STIF (PCF-FDG) « la SNCF doit 
arrêter de tergiverser et passer cette commande au plus vite. Elle doit choisir des entreprises 
capables d’assurer des rythmes de livraison élevés, soit 70 rames RER par an. Cela sera bon pour les 
usagers, qui en bénéficieront plus vite, et bon pour l’industrie du matériel ferroviaire qui aura du 
travail. ». 
 
Par ailleurs, une commande de 350 rames de métro pourrait être passée prochainement pour un 
investissement potentiel de 2 milliards d’euros : il est urgent d’enclencher cette commande attendue 
des usagers et bénéfique pour l’emploi. 
 
Mais évidemment, le STIF et les opérateurs doivent avoir les moyens d’acheter ces matériels utiles. 
L’Etat se doit d’accorder enfin les moyens financiers nécessaires au STIF pour ne pas que ces 
acquisitions se répercutent dans des hausses vertigineuses de prix pour les usagers. Il faut enfin 
obtenir une augmentation du versement transport à la hauteur des besoins, et acter le retour à une 
TVA à 5,5% pour les transports publics. 
 
De nouveaux moyens : une nécessité pour les usagers, pour les salariés des entreprises de transport 
et pour ceux de l’industrie ferroviaire. Assez d’annonces sans lendemain, le Gouvernement doit 
passer aux actes ! 
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